

en que, como no voy a recibir más beneficio, allá se apañen.
(Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria.

Interpel·lació a la consellera de Sanitat Universal i Salut Pública, senyora Ana Barceló Chico, sobre la política general del Consell en relació als serveis d'assistència mèdica d'urgència (SAMU), que formula la diputada Ana Vega Campos, (G P Vox Comunitat Valenciana) (RE número 52.539, BOCV número 235)

La senyora vicepresidenta primera:

Continuem amb el punt 12: interpel·lació a la consellera de Sanitat Universal i Salut Pública sobre la política general del Consell en relació als serveis d'assistència mèdica d'urgència, que formula el diputat David García, del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana.

Té la paraula l'il·lustre diputat.

El senyor García Gomis:

Qué vergüenza, señor Llopis.

La senyora vicepresidenta primera:

Quan vullga, senyoria.

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, presidenta.

Qué vergüenza, señor Llopis, ponerse al lado de la concesionaria.

La senyora vicepresidenta primera:

Senyor García.

El senyor García Gomis:

Les han dado los datos en verano, con la pandemia y con todo lo que pasa.

Miren, señorías...

La senyora vicepresidenta primera:

Un moment, senyor García.

El senyor García Gomis:

Sí, dígame, señora presidenta.

La senyora vicepresidenta primera:

Encara no li he donat la paraula.

Pot començar vosté.

El senyor García Gomis:

Muchas gracias.

Muchas gracias, señora presidenta.

Muchas gracias, señorías.

Señora consejera, le presentamos esta interpelación para tratar un tema que consideramos de vital importancia. Y lo primero que queremos dejar claro es que la inmensa mayoría del personal SAMU son grandísimos profesionales y que solamente es un reducido número de personas las que están empañando la imagen y la gran labor que realizan estos profesionales y empañan el trabajo de estos compañeros, que son de sobra conocidos, no solamente con los que trabajan con ellos a diario, sino por usted, por usted y por los directivos del SES y de toda la consejería.

Y por eso le preguntamos, señora consejera, ¿por qué siguen trabajando esas personas, que son de sobra conocidas? ¿Por qué guardan un silencio cómplice, señora consejera? ¿Por qué la consejería, el SES y la Dirección General de Asistencia Sanitaria están siendo cómplices? Y son cómplices porque tienen conocimiento, tanto verbal como por escrito, de hechos gravísimos en un servicio tan sensible y vital donde hay vidas humanas en juego. ¿Por qué miran para otro lado usted, la señora Rosa Ruiz y la señora Begoña Arcos? ¿Por qué permiten esto en un servicio tan importante y sensible como hemos dicho? Porque usted sabe que, durante semanas, ha habido un médico en Torrevieja que ha ido paseando por allí con un chaleco antibalas y con grilletas y no hicieron nada. Usted sabe que hay gente doblando turnos y se le premia con más horas extras.

¿Por qué personal, que no son aptos en otras regiones, son contratados en nuestra comunidad para hacer un servicio tan importante? ¿Por qué hay ese trato de favor y ese silencio que indigna a los compañeros que no paran de denunciar esta situación? Una colección de casos que usted tiene conocimiento, casos totalmente demostrados y gravísimos de mala praxis; médicos conflictivos, con quejas y expedientes desde 2021 en activo, al que, por supuesto, se le ha seguido premiando con guardias extras, aumentando su presencia en los servicios, teniendo que ser los compañeros

los que han tenido que lidiar con esas situaciones. Pero es que esto, señora consejera, solamente la punta del iceberg.

Señora consejera, pregunta de examen, ¿cómo justifica su consejería que una persona, de la que ustedes son conocedores, no está en condiciones para trabajar en el SAMU en Valencia, pero ustedes la apartan y la mandan al SAMU de Buñol? ¿Cómo justifica eso su consejería? ¿Es que los vecinos de Buñol son de segunda y se merecen que estos profesionales, que no son profesionales y no están aptos para trabajar en Valencia, estén trabajando en Buñol?

Mire, consejera, otro problema que tenemos, la propia señora Begoña Arcos. Gestiona de manera caótica el SES y lo ha convertido en un auténtico búnker, donde ni los profesionales del SAMU pueden acceder y donde ni siquiera les cogen el teléfono e incluso existe el conocimiento de que varias administrativas denuncian trato vejatorio y sobrecarga de trabajo y, por esta razón, las que han podido pedir el traslado, lo han hecho.

Señora consejera, es que los problemas siguen. Resulta que ustedes contratan a gente sin la especialidad, algo que es totalmente i-le-gal. Y, como le he dicho, incluso contratan a gente de otras regiones que han sido expulsadas por mala conducta o porque no son aptos. Pero es que sabemos por qué lo hacen, señora consejera, porque a ustedes solamente les importan los números, con tal de justificar que el servicio está cubierto, no por un profesional, sino por un número de colegiado. A ustedes les importa el número y no las personas ni la calidad ni el servicio. Pero es que, encima, ustedes son conocedores de esto. Cuando se trata de atender a un familiar, ustedes descuelgan el teléfono, llaman al CICU y preguntan quién está de servicio en los alfas, para poder coger y pedir, los señores que están aquí sentados, su SAMU a la carta.

Y, mire, no, no todo vale. Estamos hablando de vidas humanas y ustedes están jugando con ellas. Necesitamos profesionales formados y entrenados y la señora Arcos y la directora económica Rosa Ruiz han destrozado el servicio, un servicio que era puntero y ustedes no hacen más que mirar para otro lado y así han conseguido hundirlo. Sus propios sindicatos, UGT, Comisiones Obreras, CGT, han denunciado la precarización y el abandono en el servicio del SAMU y han pedido el cese de toda la dirección al completo. Unidades sin médicos, comarcas enteras con SAMU sin médicos, señora Barceló, como, por ejemplo, Xàtiva, Requena, Gandía, Alcudia o la propia Valencia. ¿Se imaginan un servicio de urgencias sin médicos, un quirófano sin anestesista o un hospital sin cirujanos?

Ustedes dejan sin médico a los SAMU a diario y, con ello, dejan sin un servicio esencial a los ciudadanos. Un ejemplo, Paterna: en 2021 estuvo 180 días sin médico en el servicio de SAMU; y, como este, decenas de casos. Siete o más SAMU en el mismo día, en la provincia de Valencia, sin médico y muchos de ellos en una comarca; algo escandaloso. Y el problema no es que no haya médicos, el problema es que muchos médicos con plaza, por el maltrato que están recibiendo, se marchan y muchos, que podrían prorrogar su contrato y no jubilarse, renuncian a hacerlo y se marchan.

Miren, las unidades SVAE son un complemento necesario y útil, pero la figura SAMU no puede funcionar sola, señora Barceló. ¿Y sabe el problema que hay? Que envían esas unidades a atender precipitados, heridos de arma blanca, accidentes graves... y

eso es inadmisibile. Pero es que, ante la falta de médicos, ustedes lo que hacen es mandar al SAMU, desviarlo a un centro de salud para coger a un médico de atención primaria, de esos que no nos sobran, y, con su bata blanca, montarse en el SAMU y llegar a atender una situación para la que no están ni formados ni entrenados. Ya no solamente es un problema de imagen, no, es un problema de carencias graves en la atención y juegan con las vidas de las personas. Su incompetencia y la de su consejería, del Sasue, del SES y la Dirección General de Asistencia Sanitaria se han cargado un servicio puntero y lo han convertido en un servicio precario.

He de pedirles que pidan perdón, señora consejera, y dimitan ante estos hechos relatados y otros muchos que no me da tiempo a enumerar y que, luego, hablaremos, porque la vida de los ciudadanos y la situación de nuestros profesionales es lo que menos les importa a ustedes. A ustedes solamente les importa el cargo y el sueldo.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria.

Per a donar resposta a la interpel·lació, té la paraula l'honorable consellera de sanitat.

Quan vullga, senyoria.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Gracias, presidenta.

Señoría, estoy anonadada. Porque es que no sé lo que me ha contado. (*Rialles*) Usted ha hecho aquí..., ha metido una serie de acusaciones que debería ir usted a los tribunales entonces, en vez de venir aquí, a las Cortes Valencianas, a generar una cierta... En fin, acusaciones veladas. Le ha faltado decir los nombres de las personas, que yo no sabía ni de lo que estaba hablando.

Usted me ha preguntado por el SAMU y yo le voy a hablar de urgencias y emergencias, que creo que no viene mal que toda la cámara sepa cómo se gestionan las emergencias y las urgencias en la Comunitat Valenciana, que son vitales para salvar vidas.

Mire, saben que ahora estamos en un proceso de unificación del CICU, para modernizarlo y para adaptarlo a la estructura de los servicios de emergencia y sanitaria, y para atender esa demanda. El sistema de urgencias y emergencias es un servicio supradepartamental, como hay otros en sanidad, porque ustedes coincidirán conmigo en que no nos podemos guiar por la distribución geográfica. Tenemos códigos específicos, como son el infarto de miocardio, el ictus, el transporte interhospitalario, la gestión de camas de críticos, que tienen ámbito supraprovincial, y esto es lo que pretendemos al unificar todas las emergencias y servicios de emergencias.

El objetivo básico es que la gestión de la demanda de urgencias y emergencias en todo el territorio sea la misma. Y en ese tipo de atención no sirven las peculiaridades, ni de las

zonas ni de..., en fin, donde un ciudadano pueda sufrir cualquier tipo de miocardio, ya sea en Vinaròs o ya sea en Pilar de la Horadada, debe recibir la misma respuesta coordinada y debemos asegurarnos la mejor asistencia, y eso es lo que vamos a hacer. Vamos a unificar toda la respuesta de urgencias en un centro que permita disponer del suficiente personal por turno de trabajo, entrenado, coordinado y especializado en las distintas funciones y perfiles profesionales que se necesitan en un centro coordinador.

Mire, ya en 2013, gobernando el Partido Popular, los CICU dependían orgánica y funcionalmente de la *conselleria*. Y lo que hizo en aquel momento el Partido Popular fue integrarlos todos operativamente en el 112, cosa que no me pareció mal, no me pareció mal. Con el paso del tiempo, los resultados y la experiencia acumulada a lo largo de todo este periodo han demostrado la necesidad ineludible de modernizar y adaptar la estructura del servicio de emergencias a la situación actual y a las nuevas necesidades, con una dirección de centro única y la integración administrativa de los tres centros, Alicante, Valencia, Castellón, de forma que se garantice una adecuada ordenación y coordinación de todos los recursos. Y eso es lo que hemos hecho a través del Decreto 108/2021, de 6 de agosto.

Pero, además, esta iniciativa de mejora va más allá, y en este sentido se ha llevado a cabo..., el pasado año se creó y amplió y modificó, hubo modificación horaria, de los recursos de transporte sanitario terrestre, con el fin de mejorar la respuesta a la emergencia sanitaria. Así que en enero del 2021 se han aumentado unidades del servicio de emergencias, en dos unidades SAMU nuevas con base logística en Massamagrell y en el Hospital La Fe bulevard, y se ha aumentado el horario de la unidad SAMU con base logística en el hospital de La Vila. El aumento de recursos también se ha llevado a cabo en unidades de soporte vital básico, en la provincia de Valencia y Alicante, cuatro unidades con ampliación de horario 24 horas, en las poblaciones de Carcaixent, Chelva, València y Pilar de la Horadada, y una unidad nueva con base logística en Teulada.

Y hoy ya puedo también anunciarles que en breve vamos a proceder... Bueno, yo creo que a su señoría no le interesa en absoluto la respuesta, pero yo voy a informar a la cámara. (*Aplaudiments*) Y hoy puedo anunciarles que en breve vamos a proceder a licitar el nuevo concurso de servicio de transporte sanitario terrestre, que nos va a permitir incrementar la flota de ambulancias y mejorar el servicio.

Concretamente, señorías, vamos a aumentar 68 ambulancias, que se van a destinar (*aplaudiments*) al transporte no urgente y al transporte urgente clase A. En siete las ambulancias de soporte vital básico, ampliando el horario en seis unidades también. Y ampliamos en otras siete unidades el soporte vital avanzado, su horario, cubriendo 24 horas al día. Todo esto se deriva de una evaluación constante de la asistencia a las urgencias y emergencias para mejorar en la atención a los ciudadanos.

El nuevo contrato, cuando se apruebe, supondrá asimismo una mejora para los trabajadores y trabajadoras del servicio –sigue sin escucharme–, ya que la pandemia no ha hecho más que ver la importancia y el papel que han jugado para dar la mejor atención posible a los valencianos y valencianas. Por ello, el coste de licitación se incrementa en un 53% respecto al anterior, y un 71% del concurso se dirige al coste del personal del servicio.

Para dar una idea de la actividad que realiza la flota de vehículos, señalar, primero, que la flota de transporte no urgente realiza 1.300.000 servicios al año, que la flota dedicada a asistencia a urgencias y emergencias realiza 280 servicios al año.

Señorías, en el análisis de la actividad y tipos de servicios que la población demanda al sistema de emergencia sanitaria, se han puesto en funcionamiento unidades de soporte vital avanzado con enfermeros y dos técnicos de emergencias sanitarias en ambulancias tipo C, con base logística en el Hospital de La Magdalena de Castellón, en La Fe de Campanar de València y en el Hospital General d'Elx. Y al mismo tiempo, para asegurar la cobertura adecuada, se ha realizado ya la propuesta para la creación de plazas estructurales de recursos humanos en el servicio de emergencias sanitarias. Entre otras categorías, se ha previsto la ampliación de plazas para médico SAMU y enfermero SAMU.

Y a todo ello, a esta atención de emergencias, tenemos que sumar el centro de información y coordinación, la atención primaria, que evidentemente también deriva a este tipo de transporte, y el programa Remot, que atiende a los municipios más remotos, y que necesitan también recibir una atención y recibir respuesta.

En eso estamos, señoría, en eso estamos. En que las emergencias sanitarias de la Comunitat Valenciana funcionen perfectamente. (*Aplaudiments*)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria.

Per a exercir torn de rèplica, té la paraula el senyor García.

Quan vullga, senyoria.

El senyor García Gomis:

Bueno, señora Barceló, no es que no estuviese prestando atención, es que con un móvil, simplemente, le desmonto toda la mentira que acaba de decir usted.

Mire, marzo, día 26, alfa 6, sin servicio. Día 26, alfa 5, Silla, sin servicio. Día 28, delta 9, sin servicio. Alfa 3, días del 9 al 21 sin servicio. Día 31, delta 2, Lliria, sin servicio. Los alfas son en ciudad, los deltas son de comarca. No tiene usted ni idea del servicio SAMU. (*Aplaudiments*) No tiene ni idea de su consejería.

No tiene ni idea, ¿viene usted a vender ahora lo del transporte terrestre? Ya veremos a ver lo que le dicen los de naranja. Ya veremos a ver si pasa lo mismo que en Torreveja. Ya se lo explicarán, no se preocupe.

Me habla usted de modernización, ha dicho: «Modernización del SAMU». (*Mostra un dossier*) Mire, modernización del SAMU. ¿Sabe lo que es esto? Ni idea tampoco, no ha estado nunca en la base del SAMU. Esto es donde se guardan los partes de los servicios en las bases SAMU, donde tienen acceso no solamente el personal, sino también el personal de limpieza, los conserjes y toda la gente que trabaja

en los hospitales. No tienen ni idea, y esto es una violación flagrante de la ley de protección de datos. Y, ojo, no solamente eso, no solamente eso... Protección de datos, correo, dirección del SES: «En unas carpetas azules para que puedan ir almacenando, ordenando y sin doblar los partes de asistencia realizados hasta que sean recogidos por la valija».

¿Y habla usted de emergencias sanitarias? Usted piensa que un médico que está salvándole la vida a una persona se puede dedicar a..., «en caso de ser un accidente de tráfico, tienen ustedes que recoger la matrícula, la marca y el modelo de vehículo en el cual viaje la persona atendida, y los datos de la compañía aseguradora, NIF, razón social del vehículo». ¿Usted se piensa que nuestros médicos están para eso, señora Barceló? ¿Usted se piensa que podemos tener un servicio como el que estamos denunciando? Que no lo denunciemos nosotros, es que usted dice: «Usted tiene un montón de cosas que decir». Bueno, pues es que, mire, es que no soy yo el que lo está diciendo, (*mostra uns fulls*) lo dicen todos estos correos, todos estos correos que están en el SES, que lo tiene la señora Arcos, y que usted no tiene ni idea de lo que está pasando en los SAMU.

Eso sí, nos ha vendido lo de los CICU, que hay que desmontarlo... ¿Sabe lo primero que han hecho ustedes nada más coger y rejunta los CICU? Pues nada, la directora de emergencias sanitarias subirse quinientos euros al mes el sueldo. Eso es lo primero que han hecho.

Pero es que, claro, usted dice: «No, estamos modernizando, hemos invertido...» Claro que han invertido ustedes. Mire, le voy a enseñar lo que han invertido ustedes. (*Mostra unes fotografies*) Mire, ¿ve estas maquinillas de aquí? Estas maquinillas están hechas para que el personal de los SAMU, que como tienen tanto tiempo libre, los pobres, que van explotadísimo, porque falta personal, estas maquinillas están hechas para que los médicos esterilicen el material. Saben cuántas de estas máquinas, que algunas de ellas cuestan..., y hemos sacado aquí hasta el precio. 4.000 euros. ¿Saben cuántas máquinas se han utilizado, en toda la Comunidad Valenciana? Cero, porque estas máquinas no se han utilizado. Porque el material de los SAMU ha sido siempre desechable, señora Barceló. Entonces, dígame usted a mí qué vamos a esterilizar y qué tienen..., por qué nuestros profesionales sanitarios se tienen que dedicar a esterilizar el material, porque no es su trabajo. Su trabajo es salvar vidas.

¿Y el problema sabe cuál es, señora Barceló? Que yo tengo la suerte de haber vivido la implantación de los SAMU en la provincia de Alicante, cuando trabajaba en las ambulancias, y yo veía a esa gente profesional, cómo atendían, el salto de calidad que tenemos... Y cuando yo he recibido estas denuncias y veo lo que está pasando, cómo se coge a gente precipitada y no se le atiende, no se le pone ni siquiera un collarín, un colchón de vacío, y se hace una mala praxis, reconocida y denunciada en estos correos que yo le digo, señora Barceló, y ustedes tienen conocimiento, se me cae la cara de vergüenza, y es una auténtica indignidad. Y es una vergüenza que usted no tenga ni idea –mira a las bandadas buscando no sé qué– y usted no sepa cómo está funcionando el servicio SAMU. Porque de su puesto, usted, no tiene ni idea.

Por cierto, mire, otra de las cositas que van haciendo los que estamos denunciando. (*Mostra una targeta*) Aquí le dejo...

«Inteligencia emocional y PNL», esta tarjetita se la dejo para usted. Esto lo va dejando un médico que está trabajando actualmente en los servicios SAMU, se dedica a repartir tarjetas. Aquí se la dejo. (*Aplaudiments*)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria.

Per a exercir torn de rèplica, té la paraula l'honorable consellera.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Usted lo que debería dejar aquí son los correos electrónicos que ha exhibido ahora, saltándose la ley de protección de datos. (*Aplaudiments*) Esos correos son los que debería usted dejar aquí, porque si no los deja aquí, (*veus*) yo los solicitaré...

La senyora vicepresidenta primera:

Silenci, senyories. (*Veus*) Silenci.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Señora Vega, tranquila...

La senyora vicepresidenta primera:

Senyories.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

...con usted no estoy debatiendo. (*Veus*)

La senyora vicepresidenta primera:

Un moment, senyora consellera.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Estoy debatiendo con la señora...

La senyora vicepresidenta primera:

Senyora Vega, li pregue silenci. (*Veus*) Senyora Vega, li pregue silenci i pregue silenci a totes ses senyories.

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Mire, no le acepto ni le permito que usted diga que los trabajadores y los profesionales sanitarios que trabajan en el SAMU tienen y actúan con mala praxis. Eso no se lo permito. *(Aplaudiments. Veus)* Eso no se lo permito, eso lo acabo de decir. No se lo permito.

Mire, pese a lo que diga..., y que puede ser, yo no digo que algún profesional no pueda tener algún tipo de queja, que se canaliza inmediatamente con la directora del SES y se soluciona. Lo que usted no puede venir aquí es a arrojar y a tirar sospechas encima de la mesa, exhibiendo unos correos que yo ni he leído y que usted se ha saltado, por la protección de datos. Por tanto, señorita, le requeriré para que presente esos correos electrónicos, que yo pueda saber, que dice que yo no sé, cuáles son las quejas.

Y decirles que, mire, yo creo que en estos momentos, y tal y como tenemos definido ya en el decreto, que le ruego que se lea, que ya ha sido aprobada por el Consell toda la unificación de las emergencias y de las urgencias..., que eran necesarias, pese a que en algún momento ha habido alguna discrepancia por parte del CICU de Alicante o de Castellón, que ya está solventada, puesto que todo el personal ya ha optado por o bien incorporarse al CICU autonómico, que se pondrá en marcha pronto, o bien ha pedido su reincorporación a un departamento de salud, en el que podía optar también a ejercer su plaza.

Yo creo que esta unificación de las emergencias nos va a permitir una mejora sustancial en cuanto a los recursos humanos, que vamos a disponer de más recursos; en cuanto a los perfiles de esos recursos humanos, porque vamos a incorporar nuevos perfiles. Y, sobre todo, porque, junto con el nuevo contrato de transporte sanitario, vamos a hacer una dotación extraordinaria que va a mejorar no solamente el transporte que necesitamos para esa prestación asistencial, sino también las condiciones laborales de los trabajadores que en estos momentos desempeñan su labor en el transporte. Porque la ambulancia A no asistida del transporte no urgente pasa a 405 vehículos más, el soporte vital básico a 109 vehículos más y el soporte avanzado a 53 vehículos más.

Yo creo que esta es una inversión sin precedentes, pero que era necesaria, junto con la ampliación de los recursos humanos, destinarlos a las emergencias sanitarias. Porque el tiempo de respuesta es vital para la vida.

Muchas gracias. *(Aplaudiments)*

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria.

Anem a procedir a la suspensió del Ple, perquè la votació no seria abans de les dotze, falten set minuts aproximadament. I, per tant, reprenem a les dotze per a procedir a votar.

Gràcies. *(La vicepresidenta primera colpeja amb la maceta)*

(Se suspén la sessió a les 11 hores i 53 minuts)

(Es reprén la sessió a les 12 hores i 3 minuts)

Votació dels punts segon a huité de l'ordre del dia de la 56.^a sessió del Ple de les Corts Valencianes**El senyor president:**

Senyories, tal com havíem acordat... senyories, anem a passar a les votacions.

Senyories, anem a votar, en primer lloc, la Proposició de llei de la Generalitat de transparència i bon govern de la Comunitat Valenciana, registre d'entrada 23.111. Senyories, anem a començar amb la Proposició de llei de la Generalitat de transparència i bon govern de la Comunitat Valenciana.

Votarem en primer lloc amb unes quantes votacions..., anem a votar l'esmena tècnica número 1, que afecta l'article 67. Senyories, comença la votació. 87 vots positius, més un, 88; 9 abstencions, 0. Queda aprovada l'esmena tècnica.

Votem ara, senyories, l'esmena transaccional número 1, que afecta l'esmena 13, del Grup Parlamentari Ciudadanos, registre d'entrada 52.993. Senyories, comença la votació. 64 vots favorables, 33 en contra, 0 abstencions. Queda aprovada l'esmena transaccional número 1.

Votem ara, senyories, l'esmena transaccional número 2, que afecta l'esmena 46, del Grup Parlamentari Ciudadanos. Senyories, comença la votació. 87 vots favorables, 10 en contra, 0 abstencions. Queda aprovada l'esmena transaccional número 2.

Votem ara, senyories, l'esmena transaccional número tres, que afecta l'esmena 99, del Grup Parlamentari Ciudadanos. Senyories, comença la votació. 64 vots favorables, 10 en contra, 23 abstencions. Queda aprovada l'esmena transaccional número 3.

Passem ara, senyories, al bloc d'esmenes del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana. Votem en primer lloc les esmenes 1 i 25. Senyories, comença la votació. 10 vots favorables, 65 en contra, 22 abstencions. Queden rebutjades les esmenes.

Votem ara, senyories, les esmenes número 2, 5, 31, 32, 33, 69, 72, 90 i 144. Senyories, comença la votació. 10 vots favorables, 86 en contra, 1 abstenció. Queden rebutjades les esmenes.

Votem ara, senyories, l'esmena número 55. Comença la votació. 32 vots favorables, 51 en contra, 13 abstencions. Queda rebutjada l'esmena.

Votem ara, senyories, les esmenes número 56 i 60. Comença la votació. 45 vots favorables, 50 en contra, 0 abstencions... D'acord, no canvia el sentit del vot. Ho verificarem. Els serveis tècnics estan en línia i, per tant, miraran que el dispositiu funcione correctament. Queden rebutjades les esmenes.

Passem ara, senyories, a les esmenes número 71 i 122. Comença la votació. Amb 23 vots favorables, 52 en contra i 21 abstencions. Queden rebutjades les esmenes.